

**Question écrite du 5 octobre 2022 de Mme Brigitte Studer et M. Gazi Sahin: «Quel est le coût d'une annulation de la fan zone pour la Ville?»**

Lors de la Coupe du monde au Qatar (du 20 novembre au 18 décembre 2022), une fan zone est prévue sur la plaine de Plainpalais, gérée par la société NEPSA. Plusieurs villes suisses ont décidé d'annuler leur fan zone. En cas d'annulation à Genève:

- quel est le coût pour la Ville de Genève?
- Quel est le contrat entre la Ville et la société NEPSA? Pouvez-vous le transmettre au Conseil municipal?
- Pouvez-vous détailler les éventuels autres frais en cas d'annulation?